491 cm²

Página: 1, 4

1/2

"¡Ya basta!"; exigen que AMLO deje de atacar a ciudadanos

Más de 200 políticos, periodistas y académicos condenaron la filtración —por parte del gobierno federal— de un expediente con datos personales de la politóloga María Amparo Casar y su familia. En una carta, señalaron al Mandatario de romper los límites legales y morales en su afán de venganza personal contra los críticos de su administración. El Inai abrió una investigación de oficio sobre el caso

NACIÓN I A4

Expresan solidaridad a Casar por divulgación de datos

Políticos, periodistas y académicos lanzan un ¡ya basta! al Presidente, y **le exigen que deje de atacar a ciudadanos**

ALELHÍ SALGADO

-nacton@eluntversal.com.mx

Más de 200 políticos, periodistas y académicos mostraron su solidaridad y respaldo a María Amparo Casar, presidenta de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad, con la publicación de una carta con el título de ¡Ya Basta!, en la que condenaron la filtración que hizo el gobierno federal de un expediente con datos personales de la politóloga y su fallecido esposo Carlos Fernando Márquez Padilla García.

En el documento, los firmantes acusaron a Andrés Manuel López Obrador y su gobierno de usar la tragedia familiar para castigar la crítica y atacar la libertad de expresión.

"María Amparo Casar es una figura pública clave en la construcción de la democracia mexicana. Su trayectoria como académica y como promotora de la lucha contra la corrupción es innegable.

"Repudiamos los ataques que ha recibido en las conferencias mañaneras del presidente López Obrador, donde se ha usado una tragedia familiar ocurrida hace 20 años, para castigar la crítica y atacar la libertad de expresión.

"Nuestra solidaridad con Maria Amparo Casar frente al abuso de poder que baja contra ella, en el fondo contra todos, desde Palacio", escribieron en el documento, mismo que fue publicado por la periodista Azucena Uresti en su cuenta de X.

Entre quienes se unieron para crear este documento se encuentra Héctor de Mauleón, Enrique Graue,

Valeria Moy, Ángeles Mastretta, Enrique Krauze, Leonardo Curzio, Héctor Aguilar Camín, José Ramón Cossío Díaz, Ciro Gómez Leyva, Lorenzo Córdova. Ciro Muravama.

Por otro lado, Mexicanos Contra

la Corrupción y la Impunidad difundió el mismo documento en el que más personajes públicos unieron sus rúbricas en contra de la filtración de datos de la presidenta de la asociación civil.

En dicha carta señalaron que el acto de filtrar documentos con información personal de María Amparo Casar y su esposo Carlos Fernando Márquez Padilla García es un acto que "rompe los límites legales,

morales y es una venganza" del actual Presidente de México.

"Con la publicación de un expediente repleto de documentos y datos personales, el presidente Andrés Manuel López Obrador rompe los límites legales, pero también morales, que organizan la vida pública en nuestro país. En su afán para tomar venganza personal contra una ciudadana que ha analizado con seriedad y ánimo crítico numerosos abusos del actual gobierno, el Presidente quebranta varias leyes, enrarece aún más el debate público a menos de un mes de las elecciones y lastima a una familia.

"La doctora María Amparo Casar ha tenido un desempeño público abierto y transparente. Su compromiso en el combate a la corrupción ha suscitado numerosas contribuciones analíticas y críticas. El Presidente de la República, lejos de aclarar las documentadas denuncias que ha promovido la doctora Casar junto con la organización civil que encabeza, levanta una campaña de difamaciones personales contra ella", sostiene.

La ONG agregó que los documentos exhibidos en redes sociales por la cuenta oficial del gobierno de México "no aclaran en absoluto la supuesta irregularidad en el pago de un seguro de vida hace dos décadas. Su difusión infringe la secrecía en el manejo de datos personales. Lo que muestra la publicación de ese expediente es una conducta enfermiza, con un abuso de poder inusitado, por parte del Presidente de la República". ●



Página: 1, 4





María Amparo Casar es una figura pública clave en la construcción de la democracia mexicana"

200 POLÍTICOS, PERIODISTAS Y ACADÉMICOS Carta



Con la publicación de un expediente repleto de documentos (...), el Presidente rompe los límites legales"

MEXICANOS CONTRA LA CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD



La Presidencia de la República promueve una campaña de difamaciones en contra de la doctora Casar, afirma Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad.

